

## NOTICIAS INTERNACIONALES

### Forman consorcio de colaboración en educación superior para América del Norte

El Consejo Americano de Educación y la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES) han realizado una serie de proyectos tendientes a impulsar el intercambio y la cooperación entre instituciones de educación superior de ambos países, así como reuniones de rectores mexicanos y estadounidenses. Uno de los resultados de estas sesiones de trabajo fue la detección de una serie de necesidades en la región fronteriza, por lo que se estableció la oportunidad de integrar un consorcio de instituciones educativas de nivel superior que opera en esta región.

Producto de ello es el Consorcio para la colaboración en educación superior de América del Norte (Border Pact), el cual a partir del 27 de agosto ha comenzado a operar. El Border Pact cuenta con el apoyo financiero de la Fundación Ford y forman parte de él todas las universidades autónomas mexicanas de los estados fronterizos, el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey, el CETYS y algunos institutos del Sistema de Tecnológicos, y por parte de Estados Unidos participan cerca de 90 instituciones.

Los trabajos del Border Pact se centrarán fundamentalmente en aspectos de ciencia y tecnología, educación, salud, desarrollo empresarial, transporte, medio ambiente y desarrollo regional, asimismo se fomentará el intercambio y la movilidad de estudiantes y académicos de ambos países.

La firma constitutiva del consorcio se llevó a cabo en la ciudad de Tijuana, Baja California y participaron por parte de la ANUIES el maestro Carlos Pallán, de la American Council on Education (ACE) Madeleine Green, Luis Javier Garavito, rector de la Universidad Autónoma de Baja California, Augustine Gallego, Chancellor del San Diego District Community College, Richard Jonsen, director ejecutivo de la Western Interstate Commission for Higher Education, Francisco Marmolejo, director del Consortium for North American Higher Education Cooperation (CONAHEC), Hector Terán, Gobernador del estado de Baja California y Norman Collins, representante de la Fundación Ford. y en la ciudad de San Diego, asimismo, tuvieron lugar una serie de reuniones en las que se analizaron aspectos relacionados con la educación superior en la frontera.